

Добровольческая помощь давно стала неотъемлемой частью жизни общества. Жители Южного Урала активно включились в работу по поддержке и помощи тем, кто в ней нуждается больше всего. Это сбор и отправка гуманитарной помощи, плетение маскировочных сетей, сбор безвозмездной помощи и многое другое. Служба волонтером предоставляет уникальную возможность стать частью значимых мероприятий, связанных с СВО (специальной военной операцией). Это не просто участие; это шанс проявить себя, приобрести новые навыки и внести вклад в общее дело на самом высоком уровне.

2023

- ✓ Старостина О. Обед с 4 утра : будни волонтеров "Пища жизни" / О. Старостина. // Южноуральская панорама. - 2023. - 27 декабря. - С. 13.
- ✓ Старостина О. Зима на Донбассе : спустя год волонтеры "Пища жизни" приехали в Лисичанск / О. Старостина. - Текст : непосредственный // Южноуральская панорама. - 2023. - 30 ноября. - С. 14.

2024

- ✓ Аникиенко Е. Кавалеры мужества : как вернувшимся домой добровольцам помогают найти себя в мирной жизни / Е. Аникиенко. // Южноуральская панорама. - 2024. - 1 августа. - С. 15.
- ✓ Старостина Ольга. Вместе сильнее : волонтеры "Пища жизни" продолжают работать в Курске / Ольга. Старостина // Южноуральская панорама. - 2024. - 12 сентября. - С. 14.

- ✓ Старостина О. Юные волонтеры : волонтеры "Пища жизни" снимают документальные фильмы / О. Старостина. // Южноуральская панорама. - 2024. - 14 ноября. - С. 12.
- ✓ Шемаева И. Дроны глушим : инженеры передали на СВО глушители дронов / И. Шемаева. // Южноуральская панорама. - 2024. - 14 октября. - С. 2.
- ✓ Романов В. "В зоне СВО казаки своих не бросают" : интервью главы Оренбургского войскового казачьего общества / В. Романов. - // Миасский рабочий (Губерния). - 2024. - 16 апреля. - С. 2.
- ✓ Яббарова И. Автомобили бойцов вражеские дроны атакуют "стаями" - спасают системы РЭБ / И. Яббарова. // Миасский рабочий (Губерния). - 2024. - 17 октября. - № 36. - С. 5.
- ✓ Старостина О. Счастье помогать : волонтерская жизнь семьи Долгополовых / О. Старостина. // Южноуральская панорама. - 2024. - 18 июля. - С. 11.
- ✓ Рожнов А. Заново строим : регионы УрФО за два года восстановили и построили около 700 объектов на Донбассе / А. Рожнов. // Южноуральская панорама. - 2024. - 18 января. - С. 7.
- ✓ Подольская Е. Стать СВОим : ежедневно в пункт отбора на военную службу приходят до 30 добровольцев / Елена Подольская // Южноуральская панорама. - 2024. - 19 августа. - С. 1, 3.
- ✓ Старостина О. Благотворительность - женского рода : движение "Юные волонтеры Донбасса" присоединились к волонтерской организации "Пища жизни" / О. Старостина. - // Южноуральская панорама. - 2024. - 19 декабря. - С. 15.

- ✓ Санникова В. "У окопов стояли с гитарами..." : участник "Команды Путина" рассказал о помощи южноуральцев участникам СВО / В. Санникова. // Миасский рабочий (Губерния). - 2024. - 21 ноября. - № 42-43. - С. 1-2.
- ✓ Анурьев Александр Будем жить : как Южный Урал восстанавливает города Донбасса / Александр. Анурьев. // Южноуральская панорама. - 2024. - 22 августа. - С. 12.
- ✓ Зернов О. Строим Донбасс : регионы Урала возрождают инфраструктуру Донбасса / Олег. Зернов. // Южноуральская панорама. - 2024. - 23 сентября. - С. 1.
- ✓ Подольская Е. Вернуть из боя : как в Челябинске участников СВО избавляют от посттравматического расстройства / Елена Подольская. // Южноуральская панорама. - 2024. - 26 сентября. - С. 9.
- ✓ Смольников Л. Помощь тоннами : Южный Урал поддерживает участников СВО и восстанавливает территории / Л. Смольников. // Южноуральская панорама. - 2024. - 27 июня. - С. 6.
- ✓ Быкова П. По зову сердца : как волонтеры помогают бойцам СВО в холода / П. Быкова. - // Южноуральская панорама. - 2024. - 28 ноября. - С. 15.
- ✓ Яббарова И. "СВОи женщины" : челябинки объединяются для поддержки бойцов спецоперации / И. Яббарова. - Текст : непосредственный // Миасский рабочий (Губерния). - 2024. - 29 февраля. - С. 1, 5.
- ✓ Аникиенко Е. На перевязку : как южноуральцы помогают военным госпиталям / Е. Аникиенко. - Текст :

- непосредственный // Южноуральская панорама. - 2024. - 5 декабря. - С. 15.
- ✓ Аникиенко Е. Чтобы защищаться : южноуральцы рассказали, почему идут на СВО / Е. Аникиенко. // Южноуральская панорама. - 2024. - 5 декабря. - С. 6.
 - ✓ Старостина О. Один код с Донцом : участие волонтеров "Пищи жизни" в донецком регионе / О. Старостина // Южноуральская панорама. - 2024. - 6 июня. - С. 14.
 - ✓ Травин А. Совершил подвиг и стал героем : Золотую звезду жителю Сосновского района Альберту Зайнуллину вручил президент Владимир Путин / А. Травин. // Южноуральская панорама. - 2024. - 6 июня. - С. 15.
 - ✓ Шемаева И. Тихое небо : акция медиахолдинга "Гранада Пресс" и Народного фронта / И. Шемаева. // Южноуральская панорама. - 2024. - 7 октября. - 1.
 - ✓ Рожнов А. Условия и гарантии : какие меры поддержки участников СВО действуют в Челябинской области / А. Рожнов. - Текст : непосредственный // Южноуральская панорама. - 2024. - 8 апреля. - С. 4.
 - ✓ Быкова П. В ритме боя : как челябинский педагог сражался на СВО / П. Быкова. // Южноуральская панорама. - 2024. - 9 декабря. - С. 7. ; Российская газета. "Неделя". - 2024. - 11-17 декабря (№282). - С. 17.
 - ✓ Анурьев Александр Наши герои : в Челябинске открыли памятник "Защитникам Отечества" / Александр. Анурьев. // Южноуральская панорама. - 2024. - 9 сентября. - С. 1.

- ✓ Подольская Е. Вернуть из боя : как в Челябинске участников СВО избавляют от посттравматического расстройства / Елена Подольская. // Южноуральская панорама. - 2024. - 26 сентября. - С. 9.
- ✓ Аникиенко Е. Сила в любви : патриотический фотопроjekt "Жены Героев. Сила в любви" представили на открытом женском форуме "Стальное кружево Урала" / Е. Аникиенко. // Южноуральская панорама. - 2024. - 24 октября. - С. 7.

2025

- ✓ Горбачева М. Операция "Труба" : в операции в зоне СВО принял участие боец спецназа "Ахмат" с Южного Урала / М. Горбачева. // Миасский рабочий (Губерния). - 2025. - 20 марта. - № 10. - С. 4.
- ✓ Санникова В. По заказу бойцов уральцы занялись "народными" разработками : на форуме "Патриоты Урала" были представлены: противоосколочные "юбки", противоударные каски, РЭБ-ранец и дрон-камикадзе / В. Санникова. // Миасский рабочий (Губерния). - 2025. - 27 февраля. - № 7. - С. 1,3.
- ✓ Смольников Л. Служба по контракту : южноуральцам при заключении контракта на СВО выплатят миллион рублей, предусмотрен также ряд других мер поддержки / Леонид Смольников. // Южноуральская панорама. - 2024. - 1 августа. - С. 2.

Серия: «На службе Отечеству»

Помогаем Вместе



Рекомендательный список

Миасс
2025

Составитель: О.Б.Шакирова, вед.библиограф